

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN

DIRECTION GÉNÉRALE

B.P. 1588 DOUALA
TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA
TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17
info@cncc.cm

COMMUNIQUE

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC) porte à la connaissance des acteurs du commerce extérieur du Cameroun, opérateurs économiques et transporteurs camerounais, tchadiens et centrafricains que le Gouverneur de la Région du Nord procédera le mardi **07 mai 2024 à 09 heures** à l'inauguration de **l'Antenne régionale CNCC du Nord à Garoua**.

En marge de cette cérémonie, le CNCC organisera à l'attention des opérateurs économiques un séminaire sous-régional sous le thème « **la maîtrise des procédures de dédouanement et les échanges commerciaux à la frontière septentrionale du Cameroun** », le **mercredi 08 Mai 2024 dès 09 heures** dans les locaux de l'Antenne régionale CNCC situé au quartier Marouaré, lieu-dit derrière le stade Roundé Adjia.



Le Directeur Général

Auguste MBAPPE PENDA

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN

DIRECTION GÉNÉRALE

B.P. 1588 DOUALA
TEL :2 33 43 67 67 FAX :2 33 43 70 17
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA
TEL :233 43 67 67 FAX :2 33 43 70 17
info@cncc.cm

RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (CNCS) hereby informs Cameroonian, Chadian and Central African foreign trade actors, business persons and road transporters that the Governor of the North Region will officially inaugurate the **CNCS North Regional Office in Garoua** on Tuesday, **7 May 2024 at 9:00 a.m. prompt.**

On the sidelines of this ceremony, the CNCS will organise a sub-regional seminar for business persons themed "**Mastering Customs Clearance and Trade Procedures at Cameroon's Northern Borders**". The seminar will take place at the CNCS regional office at Marouaré, behind the Roundé Adjia stadium, on Wednesday **8 May 2024 as from 9:00 a.m. prompt.**

Auguste Mbappe Penda

General Manager

